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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 920 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitando o melhoramento e a restauração da estrada do quilômetro 50. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 
moradores, que residem nos Povoados circunvizinhos. 

Sala das Sessões, em 06 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 921 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitando a pavimentação asfáltica de toda Rua Luiz Gonzaga 
localizada no Bairro Barroca. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 
residentes na localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 06 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 922 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, MD Ivaldo 
Sales Júnior, solicitando a limpeza e a coleta dos lixos, no Bairro DNER. 

Considerando que os moradores dos locais citados acima vêm sofrendo com o 
mau cheiro devido ao lixo, uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados 
no local, também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao meio ambiente, 
assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam 
próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores do 
Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 06 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 923 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 
Alves, solicitando o melhoramento e a restauração das estradas vicinais que liga 
todo o Povoado Bonomão. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 
moradores, do Povoado acima citado. 

Sala das Sessões, em 09 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 924 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, MD Ivaido 
Sales Júnior, solicitando a limpeza e retirada de entulho, na localidade Baixa do 
Boi no Bairro Barroca próximo a Fábrica de reciclagem. 

Considerando que os moradores das ruas próximas ao local citado acima vêm 
sofrendo com o mau cheiro devido ao lixâo a céu aberto, sendo que no período 
chuvoso o problema se agrava, dificultando a vida destes, além de provocar um 
forte odor. Uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados no local, 
também há muito lixo orgânico. 

Vale ressaltar que é de suma importância que se proceda à limpeza nesta área, 
haja vista que o lixão a céu aberto provoca um insuportável mau cheiro. Vale 
salientar também que tal situação vem a causar danos ao meio ambiente, assim 
como provoca risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam próximo 
a esta área. 

Considere-se também que o pedido leva em conta o pedido dos moradores do 
bairro. 

Sala das Sessões, em 09 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 925 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS, MD. Prefeito Municipal 
em exercício, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco 
Alves, solicitar a requalificação da Quadra Poliesportiva do Condomínio Lago 
do Mulungu, localizada no BTN I por trás do Complexo Policial. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos moradores da 
localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 09 de outubro de 2023. 
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